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~хроника
ilОБЕДА! победы
Последние полгода войны
по сводкам СОВИНфсрмбюро

80 лет на"_' 31.03 ~ 06.04

Обозначения· :
о: подбито самолетое
• подбито танков

'зно-I"C;~"
.).o-I"';.(Ic.:l-:;

31.03., Войска 1-гоУкраинско
гофронта 31 маета с
боем овладе....'и города
МИ Ратибори Бискау.
Войска 2-го Украинско.
ГО фронта овладели го
РОАф.tНитра и, форси
ровавреку Ваг, с БОЕ"
заняnи город Таланта.

-----1
01.01... 1 ВUЙ<"Кd1-гuУкраинско

i (О фронта послеупор
ных боёв завершили
J1Иf(ВИNЩИЮ rарнизо
на противника, 11 овла
деЛtll ГОРОДОМи крепо
стью Гnогау - мощным
узлом оборонынемцев
на левом беРЕГУОдера.

02..04,1 В течениедня на Бра·
1 тислвшком нагтравле-
I НИИ войска 2-го Ук.ра

инского фронта. про
должая насгупление,
зеняли более 100 насе-

ф
ленных ггунхтов.

03.04., Войска з-го УкраинсК(,-, гофронта в реЗУ"Ьтате
i НоLryпления танКО8Ы><

Ф I соединений и Ilехоты

I ОВЛ(1деI1И на террито-
рии Австрии ПРОМЫШ-

Ф ленным городом и ж.е·
лезнодорожным узлом
Винер НоЙштад!.

04.04 •. Войска 2-го Украин-
СкОГОфронта 4 апре-
ЛЯ штурмом овладели
важным промы~J1ен--

Ф ным цеНl'РОМи глав-
ным городом Словакии

Ф
- Братиславой.

I

05_04. Войска 4-ro Украиною·
го фронта совместно (
чехословацкими вой-

ф; сками овладели горо-
дом Ружом6еро" - важ-

1 ным опорным ПУНI\ тОм
I обороны немцев. а так-фi же заняли белее 40 на-

сеnённых ПУН.·ТОВ.

06.04 ..! ЮГn-1'ап~/\н'?t?Qзера
Балаrон войска фрон-
та, Hacтynas:;(О8мест·
НО(войсками болгар-

Ф i
екой арм~.,iIt.заняли на

I
территории Югославии

Ф 6nf1ep, SO населённы>:
ГJунктоtJ.

Читайте НОВОСТИВ сетевом
нздании vgazetepv.ru

и в наши,группахсоцсетеи

Александр Руденко
о результатах работы
Думы города Покачи
25 марта состоялось очередное 51-е заседание
Думы города Покачи седьмого созыва
под председагельсгвом Александра Руденко
Дума

... Александр Руденко в своем выступлении отметил, что есть
вопросы, которые решить удалось. но многие остаются нере
шенными ; ФО"!"О AeTor';..
но 9очередных и1 внеоче
редное заседание, а также
11 процедур заочного го
лосования. принято 100 ре
шений, ИЗ н'1Х61 - 'iopMa·
тивнЫй правовой акт, 17 - о
реализации КОI;IТРОЛЬНЫХ
полномочий И 22 по иным
вопросам.

13 декабря 2024 года де
пута-ты Думы утвердили
бюджет город,) Покачи на
2025 год и на плановый
период 2026 и 2027 годов.
Главныи финансовый до
кумент о-тражает приори
тетные задачи и имее-тсо
циальный характер.

Взаимодействие депута
тов и избирателей велось

на постоянной основе. За
отчетный период в адрес
депутатов Думы города
при проведении личного
приема поступило 19 уст
ных обращений граждан, б
письменных обращений, в
том числе 3 коллективных
обращения. Все обратив
шиеся граждане получили
разъяснения и помощь по
существу вопросов_

«Работа с избира-теля
ми - одно ИЗ основных и
важных направлений де
путатской деятельности.
Взаимодействvя со г.вои
ми избиратеЛЯ~1И,депутаты
лучше понимают потреб
ности населения, что дает

возможность решать про
блемы и защищать интере
сы избирателеЙ~,-отметип
Александр Руденко.

В течение года депутаты
Думы оказывали гумани
тарную помощь жителям
Донецкой и Луганской на
родных республик, неодно
кратноучаствовалив акциях
по сбору предметов первой
необходимости, лекарств и
по доставке посылок В зону
боевых действий, поддер
живали участников специ
альной военной операции.
Также депутаты оказывали
благотворительную и спон
сорскуюпомощь обществен
ным и нек оммерче ским
оргаНИЗдЦИЯМгорода, при
нимали активное участие в
различных социальных ак
циях и мероприятиях.

подводя и-тоги доклада,
Александр С-тепанович от
ме-тил, что есть вопросы,
которые решить удалось,но
многие еще остаются нере-
шенными.

6 заключите/lьНОЙ части
своего выступления Алек
сандрРуденкопоблагодарил
депутатов за плодотворную
работуи напомнил, что долг
народных избранников - от
стаи8ЗТЬинтересы избира
телей города Покачи.

Доклад председателя
Думы был единогласно при
нят депутатами.

По всем другим представ
ленным вопросам повестки
также были приняты соот
ве-тствующиерешения.

ЕлИЗАВЕТА АЛЕРОfВА

Iiвработе заседания
приняли участие гла-
ва города Покачи Вик
тор Танен:ков,депутаты,
представители город
екой администрации, а
~еврежимевиде~
ковференц-связи проку
рор Нижневартовекого
района Александр Дол
женков, заместитель на
чальнива м:ежр3ЙОНВОЙ
ИФНСРоссии .N211по
ХМАО-Юrpе Наталья50-
гуцкая

На повесткедня было8во
просов, среди которых кпю
чевыми стали отчеты О дея
тельности за 2024 год Думы
города Покачи и КОНТРОЛЬ
но-счетной палаты города.

Представляядоклад о де
я-тельности Думы города,
Алеl~сандрРуденко отмеТИlI,
что основной задачей дея
тельностипредставительно
го органа В·2024 rO{J;jЯМЯ·
лось обеспечение качества
жизни покачёвцев, совер
шенtllЮ8Зние нормативной
право вой базы_ КОНТРОЛЬ
правоприменения действу
ющих решений Думы и дея
тельностиорганов местного
самоуправления по испол
нению полномочий.

В 2024 году городскими
парламента.риямипроведе-

Партийный десант
На контроле

ЕдинАЯ Росси'!

• В Покачах прошел
очередиой Партийный
десант_ В нён прИНЯJIИ
участие депутаты Думы
города, ра~адми
нистрации Иинициатия
J[ыe rpаждане

Они обсудили давно вол
нующий жителей города

вопрос о благоустройстве
соседнихдворовых теРРИТD
рий по улицам Комсомоль
ская,д. 2 и Молодежная,д. 8.

Пока4евцы настаивают на
выполнении работ не поз
же 2025 ГОДд. Общая пло
щадь работ составит 2 114
квадратных метров. Благо
получателями станут более
полутысячижителейгорода.

В результатеблагоустрой
ства предполагэетсявыпол
нить работы по реМОН1УJC
фалыобеЮННОIОпокрьпия
проезжей части парковок,

пешеходных дорожек, ска
меек,урн,озеленениеприле
гающей к пешеходной зоне
-территории. БУ{J;jТустанов
лены117паРКО60ЧНЫХмест.

Указанные рабо-тызапла
нированы к проведению в
СИIIХРОНИ3ilЦИИс работами
по капитальному ремонту
сетей водоотведения, рас
положенных на территории
указанныхдворов втечение
2025 года.Подрядчиком вы
ступит 000 ~СтроЙТЭКС".

Необходимоефинансиро
вание - 8 З87 223,00 руб.

- в ходе обсуждения де
сантом вынесено f.а:!шение
о включении этогообьек-та в
«Картуразвития Югры»- на
роднуюпрограмму_ЕДИНОЙ
РОССИИ»,-поделился Предс€
дательСоветаСторонников
МестногоотделенияПdР'ИИ,
членMeCТHoro политического
советаНаИI1ЬВафин.

депутатское объедине
ние Партии -ЕДИНАЯ РОС
СИЯ" в Думе города Покачи
ГОТО8И J решение О ВКЛЮче
нии объеК1"а8 .КаР1У раз
вития Югры».


